



Los intentos del PP por implicar a su senador por Toledo, Mariano Alvarez y a su mujer en el asunto New Techno fueron rechazados por el PSOE que no vio la relación con el asunto que se estaba investigando.

Comisión. Sus intervenciones se han convertido en *sainetes* descalificadores hacia los otros grupos, y su objetivo, parece ser, demorar la comisión de investigación por tiempo indefinido. Si no consiguen alargarla amenazan con abandonar para evitar que el PSOE se salga con la suya y antes de que finalice julio se apruebe en un pleno el dictamen de la comisión de investigación. La *pataleta* del PP ha sido descalificada por PSOE e IU.

●●● LUCIA, LA PRIMERA

Lucía Gutiérrez, será la encargada de inaugurar el turno de comparencias. Ella tendrá que contestar a las preguntas que más interés despiertan en los parlamentarios. ¿Si la firma que hay en el informe de viabilidad es la suya? ¿Si lo redactó ella o fue copiado de otro emitido por Gabbiano S.A.? ¿Si recibió presiones de los políticos de la SFR para firmarlo? ¿Si tenía conocimiento o contactos con el asesor de Pinto Fontán, José M. Mohedano?.

Lucía Gutiérrez, militante del PP, se ha convertido en el centro de atención de una comisión que tenía como protagonistas a la *gente guapa* del PSOE que fue la que controló



La "gente guapa" del PSOE, Moltó, Novo, Hernanz, Aranguéz, Gonzalo Gómez, y Elías Navarro, entre otros, tendrá que explicar las relaciones Junta-New Techno, y los encuentros Moltó-Navo-Mohedano.

la SFR desde la consejería de Economía e Industria.

Ese mismo día estarán presentes todos los técnicos que formaban parte de la SFR, incluido su liquidador, Carlos Pesquero, que entraron de la mano de Juan Pedro Hernández Moltó y Fernando Novo. Destacan Antonio de la Torre, José Elías Navarro, Florián Godes y Gonzalo Gómez. Estos técnicos tendrán que contestar las preguntas del PP que irán encaminadas a

sembrar las dudas sobre la gestión en la SFR.

El martes la comisión contará con dos comparecientes, si aceptan asistir, de excepción. José María Mohedano y su jefe y amigo, José Luis Pinto Fontán. El primero tendrá que contestar si mantuvo encuentros con su ex-amigo, Juan Pedro Hernández Moltó, del que sospecha fue el que filtró a la prensa que su *Jaguar* era propiedad de New Techno, obligándole a dimitir de su cargo

de secretario del grupo socialista, puesto por el que había pujado el secretario regional del PSOE. En la comisión existe el convencimiento de que no comparecerán porque no están obligados.

El miércoles, los *yuppies* del PSOE regional son llamados a careo. Hernández Moltó, Novo, Hernanz y Aranguéz serán interrogados sobre New Techno, pero especialmente sobre la SFR. Los parlamentarios contarán con los datos que los técnicos hayan facilitado. Y, el jueves, los altos cargos de la Junta cerrarán el turno de comparencias. Junto a ellos el alcalde de Illescas, el exsocialista, Felipe Delgado, que aclarará la situación urbanística de esta empresa cuando recibió los más de 400 millones de pesetas de subvención de la Junta y de la Administración central. No faltarán ni Alejandro Alonso, ni Gregorio Sanz, ni el exconsejero de Economía, Isidro Hernández Perlines.

Será esta semana la más interesante y fructífera para los parlamentarios que llevan dos sesiones discutiendo sobre papeles sin entrar a fondo en ellos. Las comparencias de técnicos y políticos les darán esa oportunidad que deberán aprovechar.

Izquierda Unida se ha quedado fuera de los roces entre populares y socialistas, aunque el PP intentó llevarse al diputado de izquierdas a sus filas cuando votó también en contra de iniciar las comparencias el lunes. José Molina salió al quite del popular Pedro Peral afirmando que era el PP el que apoyaba los planteamientos de IU que, volvió a repetir. "Preferimos esperar pero tampoco tenemos inconvenientes en empezar".

El lunes se sabrá si los roces entre PP y PSOE pueden enraizar más el ambiente de la Comisión y darle la excusa que parecen buscar los conservadores: abandonar la comisión y provocar un escándalo. Su ausencia no tendría ninguna justificación política y pondrían en entredicho sus verdaderas intenciones de investigar el asunto New Techno, del que llevan meses hablando y sembrando la duda y la sospecha.

● MAGDALENA AGUILAR